

Amelia encanta por todo lado

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

La entrenadora de la Selección femenina de Costa Rica, Amelia Valverde, encantó a muchos por su capacidad de dirigir a las muchachas durante el Mundial de Canadá, pero también por su belleza.

Amelia, quien es vecina del centro de Heredia, prefiere concentrarse en lo deportivo, pero entre risas, agradeció los piropos que más de uno le ha tirado.

“Es muy importante que se hable bien de la selección. Me considero una persona educada y muy profesional”, comentó Amelia, quien tiene 28 años.

Valverde confesó que no tiene novio, una respuesta que sin duda alegró a más de un fiebre del fútbol que disfrutó verla dando indicaciones en las mejengas.

Sacó el jugo. Al ser consultada por la experiencia que adquirió en el Mundial, Amelia reconoció que le sacó el jugo a su primera aventura como técnica en la Sele, en todo lo que pudo.

Antes de asumir el puesto se desempeñó como asistente y pre-

paradora física de las gúilas.

Además, la Copa del Mundo le sirvió para callar algunas bocas que no le tenían mucha fe.

“Había un poco de dudas al inicio por el tema de mi juventud. Algunos dijeron que no era lo mismo ser asistente, pero la vida me puso este reto y lo acepté de la mano de Dios. Ahora me siento bendecida y con muchísima ilusión”, dijo Valverde, quien tomó a la Sele cinco meses antes del Mundial de Canadá, en el que empató dos juegos, ante España y Corea del Sur, y cayó por la mínima frente a Brasil.

La joven entrenadora nunca dudó en tomar las riendas de la Tricolor, pero puso como condición mantener al cuerpo técnico.

“Uno siempre tiene la ilusión de dirigir en algún momento. Como asistente y preparadora lo disfruté muchísimo, pero que la vida me diera un Mundial mayor nunca lo imaginé. Estoy muy agradecida con la Federación y con la gente que creyó en lo que se había realizado”, comentó Valverde.

Temprano retiro. Al igual que su debut como entrenadora, su retiro de las canchas fue inesperado.

Valverde colgó los tacos a los 23

años y no por una lesión, sino que la jaló más el banquillo.

Jugaba para el equipo del Comité Cantonal de Flores y el técnico que estaba jaló por lo que le tiraron la brasa. Amelia se tiró al agua, quedó encantada y empezó a pulirse.

Después se la llevaron a la Federación Costarricense de Fútbol, donde se mantiene hasta este momento.

La técnica le agarra bolados a consagrados como José Mourinho y Pep Guardiola, además admira a Shirley Cruz, a quien cataloga como un referente mundial y en varones les sigue el paso a Xavi y a Cristiano Ronaldo.

Siguen los retos. Después de descansar pocos días, la Sele regresará al brete muy pronto pues el 7 de julio jalarán a Canadá para participar en los Juegos Panamericanos donde enfrentarán a Brasil (11 julio), Canadá (15) y Ecuador (19).

“Vamos a mantener la base del Mundial, pero tienen que salir cinco jugadoras. Nos tocó un grupo complicado, pero lo importante es que venimos con ritmo y eso nos beneficia”, dijo optimista.



La guapa entrenadora ahora solo piensa en los Panamericanos. AFP/ARCHIVO